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第３６３回 通常例会 
 

 

【日時】2024年 3月 7 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 14名 名誉会員 5名   出席者 10名 ビジター 0 名 ゲスト 1名 

【出席率】71.4%     【修正出席率】85.7% 

【ニコニコ BOX】\5,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                   司  会：浦平典子会員 

◇ 開会点鐘                                   梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「国歌」「奉仕の理想」                        

◇ 会長挨拶                                    梅澤武男会長 
        暖かくなったり寒くなったりと体調を崩しやすいと思いますので、皆さんお気を付け下さい。劉さんの本日 

        の卓話、楽しみです。 

◇ 幹事報告                                  蛯谷要之介幹事 

        3 月 11 日の閖上での復興祈念式典への出席者を引き続き募集しています。4 月 4 日職業奉仕委員会への 

        参加者も募集しています。地区大会のお礼を回覧します。 

◇ 委員会・その他報告  

        杉崎吉則会員：4 月の移動例会で大日方会員の個展にお邪魔させて頂く予定です。是非皆さんご参加をお 

            願い致します。 

        愛知とし子副会長：5 月 11 日にコンサートをやります。子ども参加のものではないかっこ良いものになる 

            と思います。よろしくお願いします。 

◇ 出席報告 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員                                 

梅澤武男：劉さん本日の卓話、よろしくお願いします。楽しみにしています。中野さんようこそおいで頂き 

     ました。例会楽しんでいって下さい。 

熊谷行裕：最近会社で買った日産車が突然バッテリーが上がってしまう不具合が続き、日産のディーラーは 

     異常ないと何度も言っていました。しかし徹底的に調べたら、何とドライブレコーダーの不良が 

     原因でびっくり。こん事が有るのですね。 

立堀佳男：3 月 11 日閖上に行けなくなってしまいました。すみません。 

    



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ビジター・ゲスト紹介 
       中野亮様(東京日本橋 RC)：昨年 4 月に東京日本橋 RC に入りまして、メーキャップ 

           も良く分からず参加させて頂きました。愛知さんとご縁で参加させて頂いて 

           おりますが、RC に参加して新しい事業を始めました。これからもどうぞよ 

           ろしくお願い致します。 

 

◇ 卓話『私と研究したいテーマ』              2023 年度米山記念奨学生 劉漢玉さん 
      

      私は中国出身です。中国と言うと上海や北京をイメージされることが多いと思いますが 

      湖北省の出身で、ぎしょう市という所です。太極拳はここの発祥です。有名なのは世界 

      最大の水力発電のダムが有ります。 

      私が何故日本に来たのかと言うと、出来るだけ一人も取り残さないという日本の教育方 

      針に興味を持ちました。高校生の時に授業で日本の教育環境について学ぶ機会があり、 

      子どもの数が減ってい山間の小学校で一人の子どものために授業をしているという事を 

      知り、この理念を発展途上国の教育に活かせないかと思い、日本にやってきました。私 

      が育ったのは農村部で年々過疎化が進み、小学校の時に閉校が決まり、車で 2 時間かか 

      る都心部の学校へ転校することが決まり経済的な理由から全寮制の学校への転校を経験 

      した苦しみから、違うやり方に取り組んでいた日本のやり方に興味を持ちました。一人 

      一人の教育を受ける権利を守るためにはどのようにしたら良いのかを考えました。中国 

      の小学校でそんなに貧困の地域ではない小学校でも閉校するという事は、もっと貧困の 

      酷い地域ではどうなってしまうのかという事を考えました。そこであるドキュメンタリ 

      番組を見ました。貧困の酷い地域で育った女の子が 6 年生の年齢でも 2 年生の勉強を 

      していたり１６歳で結婚させられて難産で死亡するという内容で、女の子の人生がこの 

      ようなプランであるということがおかしいと思い、自分の経験も含め女の子の教育と人 

      生が変わっていくようにしていきたいと思っています。中国の統計が全てを集約したも 

      のではありませんが、女子の就学率は半分ほどで農村部の就学率はそれ以下です。都心 

      部に対して遅れている事、就学する機会を逃すと就職に対して制約が生じてしまいます 

      地域社会の面から中学中退を研究していかなければいけません。 

      私の卒論のテーマは『中国農村部における中学校女子中退について、寄宿舎生活に着目 

      して』というものです。文献を読み進むうちにさらに広がり、英語の文献も活用し、中 

      退だけでなくジェンダー不平等などの研究も探しています。ボランティアなどにも積極 

      的に参加していきたいです。自分のキャリアに対しても考えるようになりました。未来 

      の展望としては、IT の発達で日本に居る自分と中国の農村部にいる女の子と繋がる事が 

      出来ました。従来の物理的な垣根を越えて、沢山の人の生活の幸せを支えていきたい 

      と思っています。IT 業界で働く事を考えています。皆さんから与えて頂いた機会に 

      感謝して、これからも頑張っていきたいと思っています。 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                    梅澤武男会長 

      劉さん、ご苦労様でした。中国のこういった現実を知ってショッキングでした。それに対して頑張っている 

      劉さんをこれからも応援させて貰いたいと思います。世界に羽ばたいていって下さい。 

◇ 開会点鐘                                  梅澤武男会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ３月３１日  チャリティーキッズフェスタ 

◇   ４月１８日  移動例会親睦旅行 

 

 

 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ３月１４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ３月２１日    休会 

◇ ３月２８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月２２日    休会 

◇ ２月２９日    休会 

◇ ３月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １月１８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２９日    休会 

◇ ５月 ４日    休会 

 
   梅澤武男会長 

 
 蛯谷要之介幹事 

 
杉崎吉則会員 

 
愛知とし子副会長 

 

 

 

 

 

 

劉さんから中国の春節の

お菓子を頂きました 


